

DEBA

El Amaikak de Preferente se encuentra con un empate en un mal partido en casa

DE ION FERNÁNDEZ

DEBA. Los equipos del Amaikak Bat siguen adelante con sus ligas. La pasada jornada destaca por la inesperada derrota del cadete y el empate del Preferente. Los mayores del club no jugaron un buen partido ante su afición y eso les pasó factura, ya que se tuvieron que conformar con un punto en el derbi ante el SBB Mutrikuarrak. Un mal encuentro para el inicio de la segunda parte de la temporada.

Los entrenados por Niko y Bosko comenzaron el choque dominando y pronto se adelantaron en el marcador con un gol de Sagarna. Los presagios eran buenos y parecía que la victoria llegaría ante unos visitantes que no causaban mucho peligro. No obstante, en la segunda mitad los debarra desaparecieron del partido y el rival, sin hacer muchos méritos, se encontró con un empate en una jugada a balón parado. A partir de ahí, los de Mutriku se dedicaron a parar el partido ante un Amaikak incapaz de crear buenas oportunidades.

Gran victoria del juvenil en su salida a Lasarte-Oria, en un encuentro con muchas alternativas. Los de-

RESULTADOS

Preferente: Amaikak-SBB Mutrikuarrak 1-1.

Juvenil: Ostadar-Amaikak 2-3.

Juvenil F: Mondragon-Amaikak Bat 1-1.

Cadete: Amaikak-Aurrera 1-2.

Cadete F: Amaikak-Zarautz 1-0.

Infantil: Amaikak-Soraluze 4-1.

barras fueron superiores y regresaron a casa con los tres puntos, con los tantos conseguidos por Duñabeitia, Iribar y Garate. El Amaikak demostró su calidad ante el Ostadar y se va colocando en los puestos de arriba de la tabla.

Las chicas del juvenil se hicieron con un empate en un encuentro muy disputado en Arrasate. Se adelantaron las locales, pero las chicas entrenadas por Nerea supieron aguantar y adelantaron sus líneas, una ofensiva que terminó con el empate gracias al tanto de Nora. Se pudieron traer algo más, dado que en los instantes finales tuvieron ocasiones para adelantarse.

Buen partido del cadete ante el Aurrera, con dos equipos que que-

rían ganar y que jugaron y pelearon para ello. Pero la recompensa se la quedaron los vizcaínos en un choque en lo que lo justo hubiera sido un empate. Los de Ondarroa se adelantaron en el marcador 0-2 con un gol de penalti y otro en propia puerta. En la segunda parte, los debarra dominaron de principio a fin, pero únicamente consiguieron acortar distancias con un tanto de Jonan. No pudieron poner las tablas a pesar de tener ocasiones para ello.

El cadete femenino logró un valioso triunfo en un partido en el que el marcador debió ser más holgado visto los méritos de unas y otras. Leire Alberdi anotó el tanto de la victoria ante un Zarautz que se cerró bien atrás y que hizo que las entrenadas por Rino sufrieran hasta el final.

Gran victoria de las chicas del infantil ante un Soraluze que poco pudo hacer ante la superioridad debarra. El Amaikak fue desde el comienzo a por el partido y tuvo su premio con los dobles de Ane y Maialen.

En la rifa semanal del club, el número premiado ha sido el 1.808, mientras que el suplente se lo queda el 2.885.



El Amaikak de Preferente se puso por delante, pero luego no pudo aguantar el resultado. DE ANDER SALEGI

EN BREVE

Farmacias de guardia

Las farmacias de Elgoibar siguen encargándose del servicio nocturno de guardia. Así, Yudego Zúazubizar se encargará hoy del turno, en el establecimiento ubicado en San Francisco kalea 20 y con teléfono 943-741293. El testigo se lo pasará mañana a la farmacia Barre-netxea-Etxeberria, en Errosario Kalea 26 y con teléfono 943-741277.

Tiendas

La Oficina de Dinamización Comercial del Gobierno Vasco, situada en la Oficina de Turismo de Zarautz, se encarga de gestionar el permiso para que los establecimientos de Deba puedan hacer rebajas. Se podrá realizar de 9.30 a 13.00 y de 15.30 a 17.00 horas. En caso de no poder acercarse se podrá llamar al teléfono 943-830990 o enviar un correo electrónico a gatc@zarautz.org.

Teléfonos de interés

El teléfono del Ayuntamiento y la Policía Municipal es el 943-192840. EuskoTren: 943-191037 y para solicitar un taxi llamar al 943-191486. En lo que respecta a servicios generales el número 112 sirve para todo tipo de emergencias, incluido bomberos. La Ertzaintza de Eibar tiene el 943531700, la Guardia Civil el 943-201725. En lo que a hospitales se refiere el de Mendaro tiene 943-032800.

ERMUA



Aitor Hernández, en la prueba de Ormaiztegui. DE JOSÉ MARI LÓPEZ

Aitor Hernández, campeón de España

El ciclista ermuarra Aitor Hernández (Orbea) se proclamó este pasado domingo en el nuevo campeón de España de ciclo-croos en la prueba disputada en Navia (Asturias), sumando de esta manera su decimoséptimo triunfo de la temporada. Lo ha ganado todo: el Superprestigio, el Campeonato de Euskadi y el Campeonato de España.

El servicio Abiapuntu solicita la opinión de sus usuarios

DE K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Abiapuntu comienza a recoger las opiniones de los usuarios del servicio sobre la calidad que presta en su atención. Para recoger la opinión y las respuestas ha colocado una urna en la oficina en donde podemos donde depositar nuestras respuestas y opiniones.

Este año, además, ha sumado un canal y ofrece la posibilidad de cumplimentar la encuesta de forma digital. El portal corpora-

tiva www.ermua.es dispone de un apartado donde la ciudadanía puede cumplimentar el cuestionario de satisfacción sobre la oficina Abiapuntu o ventanilla única.

Abiapuntu hace un llamamiento público y general y anima a todas las personas usuarias a cumplimentar el cuestionario, ya que es un importante canal para recoger información sobre las inquietudes y necesidades de la ciudadanía.

ONDARROA

El Aurrera no consigue salir de los puestos bajos de la tabla

DE ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El Aurrera no consigue salir de los puestos bajos de la clasificación y empató 2-2, ante un Mondragón, situado por encima, en dos puestos de la tabla. Lo peor es que la victoria de sus perseguidores perjudica más la clasificación de los ondarrutarras, con Beti Gazte y Trintxerpe con los mismos puntos. Desde el Aloña Mendi, clasificado en el puesto 10 al Ostadar, en el puesto 17, sólo existe una diferencia de cuatro puntos, con lo que se demuestra lo reñida que está la Liga.

El Aurrera está clasificado el puesto 14, con 17 puntos, con lo que la situación eleva el nerviosismo, al no sumar puntos y complicar más su situación.

Este fin de semana jugará contra el Touring, con 25 puntos, en

Barroeta (Markina), con lo que se hacen necesarios los tres puntos para ganar moral y confianza, de cara afianzarse en la zona media.

Asfaltado

Las calles Magdalena y San Juan Txurru quedarán asfaltadas a partir de hoy. Según han comunicado desde el Ayuntamiento, la empresa Lasuen procederá a realizar estas labores, con lo que se modificarán los estacionamientos, desde hoy hasta el viernes. Por ello, se prohibirá el estacionamiento a partir del martes a las 8 de la mañana.

En este punto se contemplaba la unión de Zaldubide, tras la finalización de las viviendas con San Juan Txurru, para abrir una nueva comunicación a la calle.

Ermua subvencionó con 141.000 euros actividades de deporte, cultura o euskera

El área que se llevó el mayor montante el año pasado fue la de Deportes, seguida de Cultura, Euskera y grupos sociosanitarios

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua ofreció cerca de 141.000 euros en ayudas deportivas, culturales y juveniles, sociosanitarias y para el euskera durante el año pasado. De momento la página virtual local (www.ermua.es) incluye las ayudas en los citados campos, aunque aún faltan por publicar las subvenciones en materia de cooperación internacional e igualdad de oportunidades.

El del Instituto Municipal de Deportes y la Concejalía de Deportes del municipio es la mayor de las partidas destinadas en 2012 a subvenciones municipales, según se incluye en la web corporativa. El año pasado utilizaron más de 64.000 euros en subvenciones, tanto a deportistas como a colectivos o eventos deportivos, tanto de la villa como nacionales.

Por ejemplo, para la organización de 10 eventos deportivos de carácter relevante se invirtieron 18.785 euros. Se tenían disponibles 21.725 euros. Además, en subvenciones a asociaciones y entidades deportivas para el desarrollo y consolidación de sus estructuras se tenía prevista una partida de 47.000 euros, de los cuales se gastaron casi 44.250. En este caso se ayudó a nueve colectivos deportivos de la villa.

Por último en este apartado se otorgó una ayuda de 1.000 euros, de los 7.000 previstos para eventos deportivos federados nacionales, a un deportista profesional de la villa para acudir al Campeonato de España.



El Ayuntamiento de Ermua dispone anualmente una serie de partidas para ayudar a los colectivos. ■ A. L.

La siguiente subvención de cuantía importante fue, el año pasado, la destinada a Cultura y Juventud. En este caso se previeron 53.000 euros para aportar a las asociaciones que trabajan en estas materias.

Becas para euskera

El Departamento de Euskera es otro de los que ha actuado durante el pasado año subvencionando, tanto a actividades como a personas que se están formando y aprendiendo este idioma. En concreto, en total, se invirtieron cerca de 24.000 euros.

Por un lado, se aportaron becas para el proceso de aprendizaje en los cursos ordinarios y de verano. En este caso se invirtieron casi 12.000 euros, divididos entre 62 personas que cursaban estos estu-

LAS SUBVENCIONES

- ▶ **Cultura y Juventud.** Se dispusieron 53.000 euros.
- ▶ **Actividades sociosanitarias.** Partida prevista, 12.000 euros.
- ▶ **Eventos deportivos.** Previsión, 21.725. Gastados, 18.785.
- ▶ **Eventos deportivos federados.** Previsto 7.000 euros, y gastado 1.000 euros.
- ▶ **Entidades deportivas.** previsión, 47.000, y gastado, 44.249.
- ▶ **Euskera.** Aprendizaje, 11.945 euros; asociaciones, 11.670.

dios en Ermua. Las ayudas alcanzaban desde los 57,92 euros hasta los 358,37 euros. La subvención para el fomento del euskera a asociaciones sin ánimo de lucro alcanzó los 11.670 euros.

Las subvenciones más limitadas alcanzan a los colectivos que trabajan en el ámbito sociosanitario. En este caso se habilitó una ayuda de 12.000 euros. Precisamente mañana la Junta de Gobierno local se reunirá para tratar, si procede, la aprobación del pago de ayudas y subvenciones para realizar programas y actividades relacionadas con la Igualdad de Oportunidades, Cooperación Internacional y el Área Sociocultural del Ayuntamiento de Ermua. Cada apartado contará en breve con una propuesta de resolución.

Satisfacción en Ermua por los logros deportivos del ciclista local Aitor Hernández

■ A. LASUEN

ERMUA. El ciclista Aitor Hernández (Ermua-Orbea) corona una temporada de ensueño con el Campeonato de España de Ciclocross, disputado anteayer en el concejo asturiano de Navia. El ermuarra se hizo con el primer lugar del podio tras imponerse a Egoitz Murgoitio (Grupo Hirumet Taldea) y a Javier Ruiz de Larrinaga (MMR-Spiuk) en las ocho vueltas que se disputaron sobre un circuito compuesto por 200 metros de asfalto, 200 metros de arena, y un grueso de 2,6 kilómetros de tierra y prado.

Aitor Hernández atacó y se despegó de sus rivales a dos vueltas de final. Marcó un tiempo de una hora siete minutos y cuarenta segundos, diecisiete segundos por delante de Egoitz Murgoitio (1:07:57), que entró delante del tricampeón Javier Ruiz de Larrinaga (1:08:00).

Hernández ha ganado su primer campeonato profesional y redondea la presente temporada al conseguir su décimo séptima victoria. Para el deportista ermuarra ha sido una temporada en la especialidad de ciclocross en la que lo ha ganado todo: el Superprestigio; el campeonato de Euskadi y ahora el campeonato estatal absoluto.

No obstante, a pesar de sus éxitos, Hernández no podrá medirse con los mejores en la Copa del Mundo. La Federación Española ha comunicado que no tiene presupuesto y que no llevará ningún corredor al Mundial, y Aitor Hernández no puede asumir el ir a título personal, tal y como está corriendo esta temporada. De hecho, no tiene patrocinador o esponsor oficial: Orbea le facilita el material y él corre con todos los demás gastos.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZTA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus	
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30,

21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05,

6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Las Heras (Fermín Calbetón, 19).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Las Heras (Fermín Calbetón, 19. Eibar).